

*** みんな仲よし 夢ある子ども ***

ニツ井小だよ!

ふたつ
の
こ
い
るさと大好き、ふれ合い支える子
のしく学び、考える子
よい心で、やさしい子
つもすこやか元気な子

能代市立ニツ井小学校
令和3年4月23日(金) No.4

安心・安全をお願いします! 「ニツ井子ども見守り隊」であいのつどい

19日、子どもたちの登下校や地域での暮らしの安全を見守って下さっている「ニツ井小学校子ども見守り隊」の方々との「であいのつどい」が開催されました。

ニツ井小学校子ども見守り隊は、登下校の安全、地域の危険箇所はもちろん、動物の出没などありとあらゆる危険から子どもたちを守ってくださる方々です。

今年度は29名の見守り隊の方々に参加してごあいさつをいただきました。

この一年、事故なく過ごせるようによろしくをお願いします。



児童代表あいさつ 石山未雛さん

ありがとうございます ~手づくり雑巾100枚~

いつもそうきを寄付していただく「匿名さん」から手づくり雑巾100枚を寄付いただきました。

コロナ禍で学校内の消毒の回数が増えている中、非常にありがたく思います。

匿名さんは、「私は、他のボランティアはできないけど、雑巾を縫うことはできます」とおっしゃっていました。

まさにボランティアの基本である「できることをできる人ができるときに」です。

ぜひ、みなさまも「できること」で子どもたちを応援していただければ幸いです。

匿名さん、いつもありがとうございます。



「美味しいきのこ」が楽しみです！ ～3年生「宝の森林プロジェクト」キノコの植菌体験～

梅内地域の方々に組織する「宝の森林（やま）プロジェクト」は、子供たちに地域の森林やふるさとに愛着を持ってもらいたいという思いから、環境教育の一環として毎年、3年生を対象にシイタケやナメコの植菌体験、杉の枝打ち、モミジを植栽する活動を行っています。

昨年度は、コロナによる休校のため、植菌体験ができませんでしたが、今年度は、21日に清々しい青空の下で実施することができました。

ナメコは山桜の木、シイタケはナラの木をほだ木にして、一人一本ずつ、合計78本のほだ木に駒打ちをしました。

きのこの駒打ちはもちろん、金づちを使うのも初めてのため、最初は慣れない手つきでの作業でした。

しかし、会員の方々のアドバイスで、慣れてくると駒打ちのスピードがアップしたり、種駒を穴に並べてから連続打ちするなど、工夫しながら作業を楽しみ、トントンと駒打ちの音が山に響いていました。



秋の収穫が今から楽しみです。

この後、6月の枝打ち体験、秋のモミジ植樹と活動が続きます。

宝の森林（やま）プロジェクトのみなさん、お忙しいところ準備から当日の運営までありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。



とびだしは、ゼッタイしません！ ～交通安全教室「ダミー人形衝突実験」～

新学期に入ってから県内で子どもたちが死傷する交通事故が相次いでおります。

本校の子どもたちが、悲惨な交通事故に遭わないように、22日に二ツ井交番のお巡りさんと交通安全協会の工藤会長さんをお招きして交通安全教室を実施しました。

お巡りさんから、歩行中や自転車乗車中には、絶対に飛び出しをしないことや



自転車はヘルメットを被り、しっかりと整備してから乗ることについてお話いただきました。

最後にダミー人形と自動車の衝突実験を行い、自動車と衝突したダミー人形は、衝突の衝撃と車に巻き込まれてバラバラになりました。自動車の衝突の衝撃に子どもたちはビックリしていたようです。

最後に子どもたちと「ぜったいに飛び出しをしない」「見通しの悪い交差点では自転車を降りて安全を確認する」ことを約束しました。

ぜひ、ご家庭でも危険箇所の確認をお願いします。

